

Une cérémonie pour l'école Jean-Giraudoux



MOBILISATION ■ Jeudi 15 février, les parents d'élèves de l'école maternelle Jean-Giraudoux ont organisé une cérémonie pour déplorer la perte imminente de ce bastion de l'éducation, menacé de fusion avec l'école Jolibois. Pour ce troisième rassemblement, les participants étaient invités à apporter une fleur pour la déposer devant l'école et à venir vêtu de noir. Les représentants élus des parents d'élèves, qui avaient prévu de bloquer les deux écoles maternelles de Bellac jusqu'au début des vacances scolaires d'hiver, ont déploré que le maire ait fait démonter les barrières pour des raisons de sécurité et rouvert les écoles. À tour de rôle, parents d'élèves, grands-parents et enfants ont pris la parole pour rappeler leur attachement à l'école maternelle Jean-Giraudoux, emblématique de la cité Giralducienne. Quelques écoliers ont même rappelé que leurs grands-parents et arrière-grands-parents avaient fréquenté cette école. Après une première rencontre avec le directeur académique des services de l'Éducation nationale de la Haute-Vienne, un délai supplémentaire a été accordé jusqu'au 4 mars, suspendant la décision définitive de fermeture. La députée Manon Meunier est venue soutenir les parents d'élèves dans leur mobilisation. Ils ont aussi eu le soutien de l'UL CGT de Bellac qui « apporte son soutien à l'action du collectif des parents d'élèves, mais plus largement pour le maintien de l'ensemble des classes menacées sur notre territoire nord Haute-Vienne et bien au-delà. Une nouvelle politique nationale doit être définie en prenant en compte les singularités de nos territoires ruraux ».